

BREVE HISTORIA DEL I.E.S FEDERICO GARCÍA LORCA DE CHURRIANA DE LA VEGA (GRANADA).



Se construyó en terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Churriana, siendo Alcalde D. José Calvo Manrique.

Cuando se inauguró ocupaba dicho cargo D. Aurelio Valero Hermoso.

Comienza a funcionar el curso escolar 1968-1969, para Bachillerato Elemental, con dos secciones delegadas:

- La del “P. Suarez” (masculino) en el ala oeste, con D.Teodosio Vargas-Machuca como Jefe de Estudios.
- La del “Angel Ganivet” en el ala este, con D, Diego Vilchez como Jefe de Estudios.A estos Jefes de Estudios se les denominaba Directores.

Ambas secciones delegadas estaban separadas (no el edificio) y no se comunicaban por el interior.

En este primer curso del año 68 había 500 alumnos entre ambas secciones, procedentes de hasta Talará por la carretera de Motril ; de la Malaha, por la carretera de Alhama; de Purchil y Belicena por la de Cullar Vega y Granada capital.

Gran cantidad de alumnos en esta primera etapa eran libres, sólo venían a hacer su matrícula y

a examinarse en Junio y Septiembre.

En el curso 1974-1975, por Orden Ministerial, se hace independiente y autónomo, como INSTITUTO NACIONAL MIXTO DE ENSEÑANZA MEDIA, y es su primera directora D^a Clara Barreiro Barreiro.

En este curso se crea la ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS, y es su primer presidente D. Julio Ramón Ortiz Hernandez (después sería nombrado presidente de Honor).

En diciembre de 1976 se aprueba para este Centro el nombre de "FEDERICO GARCÍA LORCA".

[????????? ?????????? ??????????](#)

[levitra online](#)

[?????? Hankook](#)

[proffitness.com.ua](#)

[profvest.com](#)